
 
 
 

 
1. Orthographe d’usage : 

 

[g] g+a  g+o  g+u [g] gu+e   gu+i    gu+y      [Ʒ]   j [Ʒ]    g+e  g+i   [Ʒ]   ge+o   ge+a     

regarder 
une goutte 
un son aigu 

voguer 
guider 
Guy 

aujourd’hui 
jamais 
un objet 
 

rougir 
songer 
 

Nous songeons. 
de l’orangeade 
 

                                                                                                                                                                        Orthographe ; revoir la leçon 7 
 

 

Les mots à apprendre : 
 
 noms communs : fer, fil, funambule, gâteau, quille, jongleur, trompette, clown, spectacle,    
                                    cirque, guenon, jument, artiste 
                              
 verbes : commencer, se déplacer, photographier, lancer, manger, assister 

 
 mots invariables : régulièrement, chaque                                          

 
 déterminants : aux, chaque  

 
 

           

2. Orthographe grammaticale : 
 

 à est un mot invariable. Il ne faut pas le confondre avec le verbe avoir. On ne peut pas le 

remplacer par avait.                                                                             orthographe : revoir la leçon n°6 
 

 Le plus souvent les noms communs prennent un s au pluriel.           
un clown → des clowns                                                                        orthographe : revoir la leçon n°11  
              

 Les noms communs en -eau prennent un x au pluriel.                                                                                                     

un château → des châteaux                                                                 orthographe : revoir la leçon n°12 
 

 Le déterminant chaque précède toujours un nom commun singulier. 
chaque élève 

 

3. Conjugaison  

   

 À l’imparfait, les terminaisons des verbes sont toujours les mêmes :    

           -ais, -ais, -ait,-ions, -iez, -aient 
                   

                         manger  g+e devant a 

                 lancer, se déplacer, commencer  ç+a  devant a        conjugaison : revoir la leçon n°12                

           photographier  i+ ions,   i+ iez                                            

 

 



 


